

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

---

(Vom 13. August 1878.)

Der Bundesrath ernannte zum schweiz. Vizekonsul in St. Petersburg: Hrn. Konrad S c h i n z, von Zürich, Chef einer Eisenhandlung in St. Petersburg.

---

Herr Oberst-Brigadier Eugène Froté, von Miécourt (Bern), hat mit Schreiben vom 9. dies aus Gesundheitsrücksichten seine definitive Entlassung aus der Wehrpflicht nachgesucht, worauf der Bundesrath beschloß, es sei Herr Oberst Froté vom Kommando der IV. Infanteriebrigade zu entheben und, unter Verdankung der geleisteten Dienste, von der Wehrpflicht zu entlassen.

---

(Vom 15. August 1878.)

Der Bundesrath genehmigte die von seinem Militärdepartement revidirte Verordnung vom 22. Mai 1876 über die Kavalleriepferde.\*)

---

\*) Siehe eidg. Gesesammlung neue Folge, Band II, Seite 185.

---

## Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1878
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	38
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	17.08.1878
Date	
Data	
Seite	585-585
Page	
Pagina	
Ref. No	10 010 068

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.